
Jour	#11



Les	jours de	la	semaine:
• Une petite	chanson:
http://www.ecolepetitesection.com/article-chanson-des-jours-de-la-semaine-chez-
vivi-tribune-libre-107330753.html
Les	paroles	(the	lyrics):
• lundi,	mardi,	mercredi,	jeudi,	vendredi,	samedi,	dimanche.	
• Les﻿ jours de	la	semaine sont très disciplinés,	ils s'en vont en	week-

end	mais sans	se	dépasser
• lundi,	mardi,...	
• Les	jours de	la	semaine sont bien organisés,

chaque fois ils reviennent sans	jamais
se	tromper

• lundi,	mardi,...	
• Les	jours de	la	semaine ne	peuvent

plus	s'arrêter,	ce sont toujours les	
mêmes et	vous les	connaissez....

• lundi,	mardi,...	
http://www.youtube.com/watch?v=CvLJ_aFZ9Oc



Les	articles	définis:
le	/	la	/	l’ les
le	citron les	citrons
la	fenêtre les	fenêtres
l’art (m.) les	arts
l’île (f.) les	îles
le	chat les	chats
l’hôtel (m.) les	hôtels
la	banque les	banques
le	cirque les	cirques



Au	pluriel:
1) Typically	you	add	an	“s”	to	the	end	of	a	word	to	

form	the	plural:
le	garçon ->		 les	garçons
une plante -> des	plantes

2) However,	when	a	word	already	ends	in	an	“s”	or	
when	it	ends	in	an	“x,”	you’re	done.		Don’t	add	
anything:
Paul	est nerveux -> Paul	et	Pierre	sont nerveux.
Il	est anglais. -> Ils sont anglais.



Le	pluriel

• Most	words	that	end	in	a	“u”	in	French	will	form	the	
plural	by	adding	an	“x”	to	the	end	of	the	word.

• Par	exemple:	un	tableau ->		des	tableaux
Essayez:

un	drapeau
un	bureau
un	château
un	marteau
un	couteau



c’est vs.	ce sont
• C’est describes	a	singular	item
Par	exemple:

C’est un	feutre.
C’est un	singe.
C’est une pomme de	terre.

• Ce sont describes	plural	items
Par	exemple:

Ce sont des	gâteaux.
Ce sont des	fleurs.



Qu’est-ce que c’est?

C’est un	bureau.

C’est un	stylo.

C’est un	sac	à dos.

C’est un	ordinateur.



Qu’est-ce que c’est?

Ce sont des	livres.

Ce sont des	
garçons.

Ce sont des	
crayons.

Ce sont des	fleurs.



Comment	êtes-vous?	(What	are	you	like?)
Je	suis ______			et			 ______.
optimiste sociable malade
riche drôle triste
pauvre mince énergique
socialiste avare jeune
communiste calme suisse
idéaliste aimable belge
réaliste faible patriotique
dramatique russe sage
pacifique modeste magnifique
célèbre exotique sympathique
timide dynamique perfectionniste



Des	adjectifs:
1) Il	est français. Elle	est _____.
2) Il	est grand. Elle	est _____.
3) Il	est américain. Elle	est _____.
4) Il	est allemand. Elle	est _____.
5) Il	est mince. Elle	est _____.
6) Il	est sociable. Elle	est _____.
7) Il	est optimiste. Elle	est _____.
8) Il	est bronzé. Elle	est _____.
9) Il	est occupé. Elle	est _____.
(Answer	key	on	the	next	page.)



Answer	Key	for	“des	adjectifs:”
1) Il	est français. Elle	est française.
2) Il	est grand. Elle	est grande.
3) Il	est américain. Elle	est américaine.
4) Il	est allemand. Elle	est allemande.
5) Il	est mince. Elle	est mince.
6) Il	est sociable. Elle	est sociable.
7) Il	est optimiste. Elle	est optimiste.
8) Il	est bronzé. Elle	est bronzée.
9) Il	est occupé. Elle	est occupée.



Tu vs. Vous
• Tu.				Use	for	“you”	when	you	are	talking	to	one	person	in	an	

informal	manner.		Use	”tu”	with	children,	animals,	fellow	students,	
and	your	close	friends.

• Vous.		Use	for	“you”	when	you	are	talking	to	more	than	one	person	
or	to	be	polite/formal	while	speaking	even	with	just	one	person.		
When	in	doubt,	use	“vous.”	Always	use	with	strangers,	people	older	
than	yourself,	in	businesses,	with	professors…



ON
In	English	we	don’t	usually	say	“one,”	as	in:
“When	one	is	fishing,	it	is	a	good	idea	to	have	the	
proper	equipment.”
Instead	in	English	we	usually	say	“you,”	even	
though	what	we	mean	is	“everyone”	or	“anyone.”
In	French	they	use	“on”	to	mean	“one.”
Ex.,	
On	parle français au	Sénégal.
On	boit du	vin	en	France.



ON,	continued…
Also,	“on”	can	be	used	colloquially	in	French	to	mean	“we.”

When	talking	to	your	friends,	you	could	say,
“On	va au	cinéma?”		(Meaning:	“Let’s	go	to	the	movies”	or	
“Shall	we	go	to	the	movies?”)



Les	accents	en	français:
L’accent circonflexe ˆ une fête;	une île
L’accent aigu ´ élégant;	écoutez!
L’accent grave ` une bière;	très



Quelle heure est-il?
1) Il	est une heure. 1:00
2) Il	est deux heures. 2:00
3) Il	est trois heures. 3:00
4) Il	est quatre heures. 4:00
5) Il	est cinq heures. 5:00
trente =	30
6)		Il	est six	heures trente. 6:30
7)		Il	est sept heures trente. 7:30
8) Il	est huit heures trente. 8:30
9)		Il	est neuf heures trente.			9:30



Mon	onzième dialogue::

L: Bonjour.		Où allez-vous?
M: Je	vais à la	cantine.		Et	vous?
L: Je	vais à l’université.
M: Pourquoi?
L: Parce que je	vais à la	bibli?
M: Vous allez étudier?
L: Oui.	Je	vais étudier à la	bibli.
M: Je	vais manger	de	la	pizza.
L: Bon	appétit.		à plus.



Vos devoirs:
1)	Study	numbers	100-200	on	YouTube.	
2)	Practice	your	vocabulary and	grammar	
at:http://www.quia.com/pages/ehartsfield/page60

3)	Read	text	pp.	77-81.
4)	Complete	pp.	78	+	81.


